

El agua del Trasvase ya riega tierras de Albacete

El presidente Barreda inaugura las obras de la sustitución de bombes La Herrera-Los Llanos

El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, inauguró la infraestructura de la obra de sustitución de bombes La Herrera-Los Llanos, que permitirá a los regantes del Acuífero de la Mancha Oriental utilizar el agua del trasvase Tajo-Segura.

Según Barreda, con este acto simbólico se da un nuevo paso "en la batalla para cambiar las reglas del trasvase". Argumentó que la región está desarrollando una doble estrategia para cambiar la concepción del acueducto Tajo-Segura. En primer lugar, afirmó, se están cambiando aquellas leyes que nos perjudican y luchando para que se aplique lo que establece la Ley. Y, por otra parte, construyendo las infraestructuras neces-

rias para utilizar el agua del trasvase.

El presidente Barreda aseguró que este logro ha sido posible gracias "al tesón y el compromiso de los usuarios del acuífero de La Mancha Oriental".

Tierra de peso

"Ya no somos una tierra de paso sino de peso, ahora nos hacen caso", remarcó. Lo que ha hecho posible que el Ministerio de Medio Ambiente haya sustituido la obra del Fuensanta-Taibilla por la conexión entre el Talave y el Cenajo. Continuó diciendo que del mismo modo se ha posibilitado que Castilla-La Mancha ponga en marcha una doble estrategia para modificar las reglas de explotación



José María Barreda observa el caudal del trasvase Tajo - Segura.

del trasvase Tajo-Segura, que consiste, en primer lugar, en modificar aquellas leyes que nos perjudican y velar por que se cumpla la Ley que establece que la cuenca cedente tiene prioridad sobre la receptora y el uso consuntivo prioritario es el abastecimiento humano. Y, en segundo término, dotar a Castilla-La Mancha de las infraestructuras necesarias para poder hacer uso del agua que transcurre por el acueducto Tajo-Segura.

Barreda matizó que "no persigue la exclusividad de ningún río, pues los ríos son de España y de los españoles, pero también de Castilla-La Mancha y los

castellano-manchegos. Tenemos derecho a utilizar el

agua y no podemos renunciar a él".

1.100 regantes

Al acto asistieron también el alcalde de Albacete, **Manuel Pérez Castell**; el presidente de la Junta Central de Regantes del Acuífero de la Mancha Oriental, **Agustín González**; y el presidente de la mancomunidad de Regantes Príncipe de Asturias, **Juan Marcos Jiménez**, quienes agradecieron al presidente la apuesta personal y decidida para que más 1.100 regantes de esta zona de Albacete puedan utilizar

el agua del trasvase, a la par que se permite la regeneración del Acuífero de La Mancha Oriental. **Manuel Pérez Castell**, dijo que las obras inauguradas constituyen el mejor apoyo que necesita esta tierra, que merece sobrevivir como han vivido hasta ahora generaciones de albaceteños. Y aseveró que estas infraestructuras permitirán conservar uno de los mayores tesoros de Albacete y de la Comunidad Autónoma.

El alcalde ratifica que se presentará a las elecciones y afirma que "las ganará"

Considera que el balance de realización de proyectos durante su mandato merece un 8'5

El alcalde de Albacete, **Manuel Pérez Castell**, junto con la mayoría de sus concejales, se reunió con los medios informativos de la ciudad, y aprovechó para evaluar "positivamente" el trabajo del equipo de gobierno y confirmar que se presentará a las próximas elecciones.

El alcalde explicó que desde que él lleva al frente del Ayuntamiento, en la ciudad hay unos 176 pro-

yectos en marcha, de los cuales más de 90 ya están terminados, como la Facultad de Medicina y la remodelación de la carretera de Jaén. Otros están realizándose, en trámite administrativo o a la espera de comenzar.

Manuel Pérez Castell explicó: "Parece que hemos sido eficaces, ya que un equipo de gobierno se define por la ejecución de lo que quiere hacer". Des-



Rafael López Cabezuolo, Carmen Oliver y Selia Puñal brindan con el alcalde.

tacó que "el modo de gobernar participativamente y la relación con el tejido social" son factores que han ayudado a esta eficacia. Según Pérez Castell, el realizado supone "un aprobado de 8,5, un notable alto para el Ayuntamiento de Albacete".

"Ganaré"

Anunció que "lleva

siete años gobernando" en la ciudad y que va a volver a presentarse a las próximas elecciones. "Las ganaré, porque el pueblo me conoce". Adelantó que entre sus propuestas estará el Programa de Ordenación Industrial, porque "nos jugamos el diseño de la ciudad de Albacete para el 2020". "La ciudad debe estar mucho más lim-

pia de lo que la tenemos hoy, por eso creemos que hay que usar energías alternativas que no sean el petróleo".

Por otro lado, agradeció a todos los medios informativos de Albacete el trato recibido y manifestó que, gracias a eso, los albaceteños lo han conocido y "tienen la suficiente confianza como para decirle lo que necesita".